

仁川小だより

仁
12月号

「充実した2学期」

令和6(2024)年11月29日
校長 衣笠 裕美

師走の寒さが一段と深まり、いよいよ今年も残りわずかとなりました。保護者の皆さんには、日頃より本校の教育活動に温かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。12月は2学期の締めくくりの時期です。全校児童が1年間の学びを振り返り、それぞれの目標を見つめ直す時間となるよう支えていきます。今年も残りわずかとなりましたが、引き続きよろしくお願ひいたします。

「去年今年(にぞことし) 貫く棒の如きもの」(高浜虚子)

この句は、「去年から今年へと、一本の棒のように貫く時間」を表現しています。1年を通じて続いてきた日々が、途切れることなく今に至っていることを思い起こさせます。この句のように、子どもたちが今年の経験を糧にしながら、来年も力強く成長していくよう願っています。



11月は学校行事が盛りだくさんの月となりました。

6年生は広島への修学旅行に行き、平和記念公園を訪れて平和について深く学びました。「原爆の子の像」の前で、折鶴を捧げ、平和集会を行いました。折鶴は、6年生が広島に持っていくために、全校児童が1羽1羽丁寧に折ったものです。全校で取り組んだこの活動は、子どもたちにとって平和への想いを共有する貴重な時間となったことでしょう。そして6年生は、その全員の想いを代表して広島で平和を誓いました。6年生は「HEIWAの鐘」の歌を歌いながら、世界中の人々に平和の大切さを伝える想いを込めて誓いを立てました。この光景を目にした訪問者の方々が足を止め、子どもたちの姿を温かい眼差しで見守ってくださっていたのがとても印象的でした。この経験を通じて、未来の平和を担う存在として、心に大切な学びを刻むことができました。また、宮島では世界遺産の厳島神社を訪れ、歴史と文化の豊かさに触ることができました。この修学旅行を通じて、6年生は多くの学びと感動を持ち帰ることができたと思います。

コロナ禍以降初めてとなる全校音楽会を開催することができました。今年は人数制限を設けずに開催したため、多くの保護者の皆さんにお越しいただき、子どもたちの一生懸命な演奏や歌声を直接見守っていただくことができました。会場には立ち見が出るほどのご来場をいただき、感動と熱気に包まれた音楽会となりましたこと、大変嬉しく思います。しかしながら、会場の広さや座席数に限りがある中で、立ち見となった方々や十分なご案内ができなかつた皆さまには、ご不便をおかけしましたことをお詫び申し上げます。それでも、皆さまの温かい拍手や声援が、子どもたちにとって大きな励みとなり、心に残る音楽会になったことと思います。音楽会を通じて、子どもたちは音楽の楽しさや仲間と一緒に一つのものを作り上げる喜びを感じることができました。この経験が、今後の学校生活にも良い影響を与えてくれることを願っています。

〈12月行事予定〉 宝塚市いじめ防止月間

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	日		16	月	個人懇談 (13:15下校) 安全点検
2	月		17	火	個人懇談 (13:15下校) SC
3	火		18	水	市内一斉防犯活動日 ★水曜短縮校時 (13:35下校) (避難訓練予備日) 美スケット
4	水	水曜校時 (14:20下校) 美スケット	19	木	個人懇談 (13:15下校)
5	木	校外学習3年 ALT SSW	20	金	個人懇談 (13:15下校) 給食終了
6	金	校外学習2年 ALT 幼稚園給食体験5年	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	短縮授業 (12:25下校)
9	月		24	火	短縮授業 (12:25下校)
10	火		25	水	終業式 (11:20下校)
11	水	水曜校時 (14:20下校) クラブ活動 アルバム写真6年 仁川っ子活動 美スケット	26	木	冬季休業日～1月6日(月)
12	木	仁川フェス 登校指導 (オープンスクール)	27	金	
13	金	避難訓練 (消防車見学3年) 大掃除 (ふれあい清掃)	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	
			31	火	

【1月の予定】 7日(火) 始業式 8日(水) 短縮授業 (12:25下校)

9日(木) 給食開始・短縮授業 (13:15下校)

10日(金) 通常授業開始 ダイハツ出前授業5年 17日(金) 避難訓練

20日(月) 朝会 21日(火) 文化教室全校

22日(水)・24日(金) 環境体験学習3年 24日(金) PTA行事6年

27日(月)～31日(金) ふれあい作品展